

Ausschnitt aus dem Film «Ruhe»BILD: ZVG

## **BADEN**

## Zu links für das Schweizer Fernsehen

Im Auftrag der SRG produzierten drei Regisseure 1971 einen aktivistischen Dokumentarfilm. Dabei verhandelten sie die grossen Themen der 68er-Bewegung als virtuose Gesellschaftskritik im Filmformat. Das Schweizer Fernsehen hatte damit offensichtlich Mühe. Es verzichtete auf eine Ausstrahlung und liess den Film kurzerhand im Archiv verschwinden. Auf Initiative von Elena Fischli ist «Ruhe» seit 2023 in restaurierter Form zu sehen, am 3. Oktober 2024 im Rahmen von «Roval Scandal Cinema» auch im Kulturlokal Royal in Baden. Der bekannte Schweizer Historiker Jakob Tanner führt in den Film und seine Entstehungszeit ein. Produziert wurde die pointierte Gesellschaftskritik im Filmformat unter dem damaligen Titel «Ruhe und Ordnung» von den drei Filmemachern Karl Saurer. Hannes Meier und Gerhard Camenzind.

Donnerstag, 3. Oktober, 20.30 Uhr Kulturhaus Royal, Baden royalscandalcinema.ch